



検索

資料請求

# ポケットイングリッシュVol.4 楽しく英会話！Week 17



Japanese-born scientist wins Nobel physics prize.

日本生まれの科学者がノーベル物理学賞受賞

今年のノーベル物理学賞に、地球温暖化の研究分野を開拓した日本出身で米国籍の真鍋淑郎・米プリンストン大学上席研究員ら3人が選ばれましたね。今日はその英字新聞の記事のなかに使われた表現を紹介します。

Manabe received the award for laying the groundwork for the development of current climate models.

真鍋氏は現在の気候モデルの基礎を確立した事に貢献され受賞されました。

The student layed the groundwork for her essay by writing an outline first.

学生達は、最初に概要を書いてエッセイの土台を作った。

過去のポケットイングリッシュVol.1、Vol.2、Vol.3を下記に掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

[ホーム](#)>[市民・一般の方へ](#)>[ポケットイングリッシュ](#) (バックナンバー)

## ■ 学校紹介

- 校長あいさつ
- 建学の理念
- 富山市立富山外国語専門学校のあゆみ
- 交通アクセス
- 学校評価
- 学校要覧

## ■ 学科紹介

- 実務英語科
- 専攻科

## ■ 学校の特徴

- 資格/検定
- カリキュラム
- 少人数のクラス (個別指導)
- スクールライフ
- 多数の外国人講師
- 学費
- 海外研修

## ■ 受験生の方へ

### ■ 在学生の方へ

### ■ 卒業生の方へ

### ■ 市民・一般の方へ

